

Tres alumnos de los colegios oriolanos CEIP Josefina Manresa, CEIP Rincón de Bonanza y CC Nuestra Señora del Carmen han ganado los premios de la duodécima edición del Certamen Escolar “Las abarcas desiertas”, convocado por la Fundación Cultural Miguel Hernández, la Cátedra Miguel Hernández de la UMH y la Concejalía de Educación del Ayuntamiento de Orihuela, que han sido fallados esta mañana. El certamen está dotado con lotes de libros y material de dibujo. En total se han presentado 686 trabajos (669 en 2021, (671 en 2020, 445 trabajos en 2019 y 403 en 2018) de los 13 centros escolares que han participado en esta edición, lo cual supone la consolidación del certamen.

Los ganadores son: Nico Laxague Quiñones, de tres años, alumno del CEIP Josefina Manresa; Clara Riquelme Jover, de de cuatro años, alumna del CEIP Rincón de Bonanza; y Victoria Giménez, de cinco años, alumna del CC Nuestra Señora del Carmen.

Asimismo, el Jurado también ha considerado destacar los trabajos de los diez siguientes alumnos: Rubén Alexandar, de 5 años, del CEIP Andrés Manjón; Noa Navarro Pomares, de 5 años, del CC Oleza; Yasser Boumeeggouti, de 5 años, del CEIP Virgen de la Puerta; Lucía Herrero Masip, de 5 años, del CEIP Miguel Hernández; Sofía Adarchenko, de 5 años, del CEIP Playas de Orihuela; Marco Iserte Picazo, de 4 años, del CEIP Nuestra Señora del Pilar; Víctor Ocaña Fullea, de 5 años, del CC Jesús María San Isidro; Abrare Driouich, de 4 años, del CEIP San Bartolomé; Mateo Aracil Lorente, de 4 años, del CEIP Nuestra Señora de Monserrate; y Sofía Ruvira, de 5 años, del CEIP Virgen de los Desamparados.

Asimismo, el Jurado reconoce, por su originalidad, el trabajo presentado por María Inés Lucía Karglseder, de 5 años de edad, del CEIP Playas de Orihuela.

El Jurado ha estado integrado por la concejala de Educación, María García Zafra; la jefa del servicio de la Concejalía de Educación, M.^ª Fuensanta Mazón Hernández; la técnico del servicio de la Concejalía. M.^ª Esther Sánchez Abad; el director de la Cátedra Miguel Hernández de la UMH, José Luis Ferris; y el director de la Fundación Cultural Miguel Hernández y vicepresidente de la Asociación de Amigos del poeta, Aitor L. Larrabide.

Los premios consisten en un lote de material escolar y dibujo por parte de la Concejalía de Educación y un lote de libros por parte de la Fundación Cultural Miguel Hernández, y el acto de entrega de los mismos se celebrará tras las vacaciones escolares.

